

一表紙の写真について

表紙は、第62回くっちゃんじゃが祭りから。8月4日に行われた千人踊りでは、優に千人を超える人々が「じゃが音頭」を踊り、会場が盛り上がりました。

じゃが祭りの様子は、次ページに掲載しています。



平和を祈り、戦没者への追悼を

7月25日、倶知安町戦没者追悼式が町内ホテルで開催され、遺族や関係者が参列しました。先の大戦で亡くなった391名の方へ追悼を行い、平和への願いを込めて献花を行いました。



使いやすい公園とするために

7月29日、地域貢献事業として、くとさんパーク駐車場の区画線整備を行った日本マーキング株式会社へ、文字町長から感謝状が贈られました。



急勾配に挑む ヒルクライムレース

8月4日、ニセコ HANAZONO ヒルクライムが行われ、500名を超える選手らが、旭ヶ丘スキー場をスタートし、全長約16kmの急勾配のコースを全力で駆け上がりました。

まちの話題

— PHOTO SPOT —



体形の美しさや発育状況を競う

7月29日、乳用牛の体形や乳房の発育状況などを審査する倶知安町家畜総合品評会が、字八幡の特設会場で開催され、町内の酪農家が飼育する乳用牛28頭が出陳されました。



新幹線工事フェンスで町の良さ伝える

8月3日、くっちゃんアートプロジェクトで子どもたちが描いた「ふるさと」で彩られた工事フェンスのお披露目会が、JR 倶知安駅北側で行われ、多くの親子が完成を喜びました。



災害が起きたら？くっちゃん子が練習

8月6日、初めて「防災学校」をテーマにくっちゃんワンダーキッズが行われ、ガス釜での炊飯や非常食の試食、災害用ドローンの見学、段ボールベッドの組み立てなどを体験しました。